

みどりみらい ぐんじとしのりの議会報告

2000/07/14 Vol. 40 西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362
E-MAIL ID / toshigunji@hotmail.com

印西市議会/平成 12 年第 2 回定例会報告 (5)

いつもお世話になっております。現在議会は閉会中ですが、議会活動は行っております。今回も 6 月定例会の報告を行っていきたいと思います。

6/5 (月曜日) に、個人質問に立ちました。以下、市当局の回答です。

1) 「情報環境の充実について」

(2) 学校におけるパソコンの設置状況、およびどのような情報教育を行っているのか

(回答/教育次長) * 回答を全文掲載します。

パソコンの設置状況でございますが、市内全小学校におきまして概ね学級在籍児童数の 2 人に 1 台(*)の割合で設置しております。中学校におきましては、平成 14 年度から実施される「新学習指導要領」を受けつけて、文部省の整備基準が改定され 1 人 1 台とされました。これにより平成 11 年度に船穂中学校に 42 台設置致しました。残りの 5 校につきましては今年度設置する予定でございます。また、小学校の整備基準も平成 17 年度を目処に 1 人 1 台となりますので、今後達成にむけて努力してまいりたいと考えております。

次に、学校における情報教育についてでございますが、社会の情報化が現在も急速に進展しており、身の回りには高度に処理された多くの情報があふれています。これらの多くの情報のなかから、自己にとって有益なものを選択し、活用する能力が必要となります。この情報処理・活用能力は、単にコンピュータ操作を通してのみで培われるものではございませんが、操作になれるとともに、情報に触れることにより高まると考えられますので、情報教育は不可欠であると考えます。

現在、学校では学習指導の中で、

ワープロ・表計算・図形作成等のソフトウェアを教材として活用し、個に応じた学習と発展学習を行い、基礎学力の定義を図る。

データベース等から、学習に必要な情報を自ら検索するなど、情報処理・活用能力の育成を図る。

学習情報の問い合わせやホストコンピュータに蓄えられた情報を必要に応じて取りだし、学習活動の資料として活用する。

ことなどを行っております。

今後は、各教科・領域でインターネットを利用した学習を取り入れられますのでコンピュータを使った学習がさらに進展していくものと考えられます。

(ぐんじ/注) この文中に記述している 2 人に 1 台、1 人に 1 台の定義は、1 学級で「情報処理」の授業をするときの生徒、児童への割り当て台数で、全校生徒に対する割合ではございません。

〔再質問〕 * 抜粋してご報告致します。

* 学校でのインターネット接続はいつ頃か？

〔回答/教育次長〕 木刈中は今年度から。他の中学校は来年度から。小学校は平成 13 年、14 年度で検討して行く。

* 現職の教員はどの程度、コンピュータ操作ができるか？

〔回答/教育次長〕 把握していない。

* 学校教員の今後の研修についてどのように考えるか？

〔回答/教育次長〕 市の職員でつくる教育研究会の中での研修や、県の特別雇用

基金活用事業による、情報処理技術者による短期活用事業を使い研修を行って
いきたい。

今回行った個人質問に対しての答弁に対して、再質問、再々質問を通じ、以下のような
意見、提案をさせていただきました。

コンピュータ環境を十分に活用しうる体制整備（教育委員会内部にも）を
つくってほしい。
全ての教員がコンピュータを活用して（生徒、児童を）指導できる体制を
つくって欲しい。そのために現職教員の研修の充実をはかることが重要である。

議案審議とその結果（２）

以下の財産の取得に関して、議会の議決が求められ、審議を行い（６月１４日（水曜日）
に審議されました。）可決されました。

***取得する財産の表示 / 印西市立中学校情報処理教材備品一式**

情報処理の学習の為に以下のような教材備品を購入しようとするものです。
〔抜粋し、掲示します。〕

パソコン*（２１０台／教師用５台を含む）、LANケーブル（２２５本）
イメージスキャナー（５台）、カラーレーザープリンター（１５台）
SCSIインターフェースセット（５ケ）、デジタルカメラ（５台）
MS-OFFICE 2000Pro（２１０個）机（パソコン用デスク）（６０台）
* 取得するパソコンは最新型となります。（CPU / HD容量 / メモリー容量等）

取得金額 ￥55,650,000

（１０社の指名競争入札の結果、（株）大崎コンピュータエンジニアリングが
最低価格で今回の取得金額を提示しました。）

可決された結果を受けて、財産の取得を行い、各中学校に機器が配置され
〔夏休みに配置予定〕、情報教育に使用されます。

介護保険制度説明会が開催されました。

７月１日（土曜日）に地区説明会が、原の「ふれあい文化館」で開催され、制度の概要、
申請からサービスまでの流れ、介護保険料について等の説明が市の介護福祉課より
ございました。地区説明会の資料が必要な方はお知らせ頂ければ資料をお持ちします
のでお気軽に私までご連絡下さい。

住所表示審議会が開催されました。

７月３日（月曜日）に審議会が開催され、NT中央駅南北の地区についての
住所表示についての審議がされました。〔次回以降、ご報告させていただきます。〕

ありがとうございます。

多くの方々から、電話、FAX、郵便、電子メール等にて、「郵便局」「路上駐車」
「情報環境の現状（CATV）」等々についてのご意見、ご提言を承っております。
本当にありがとうございます。今後、この紙面でご紹介してまいりたいと考えております。
* 紙面の都合で「北総公団線」の現状は次回以降に記載させていただきます。

いつもご声援、ご支援ありがとうございます。今後ともよろしく、お願い申し上げます。
ぐんじとしのり